



～ドラゴンコーチから～

忍野幼稚園のみなさん!

今日は一緒にサッカーができてとても楽しかったです!!

みんなのボールを一生懸命追いかける姿や、しっかりとお話を聞いてチャレンジする姿が見れて本当に良かったです(^^)

今度は園のお友達と一緒にサッカーで遊んでね♪♪

色んなサッカーのフェスティバルに参加したり、ヴァンフォーレ甲府のホームゲームも観に来てね☆

コーチたちもそこにいるので、またサッカーをしようね\(^O^)/

～先生から～

記入者 渡辺美子 先生

悪天候だったため、遊戯室(室内)での参加となりました。コーチ2名による熱い指導のおかげでサッカー経験がない子どもも夢中でサッカーボールに触れ楽しい時間を過ごすことが出来ました。サッカー教室終了後「サッカー楽しかった」「またやりたい」と子どもたちから聞かれ「園庭でサッカーしよう!」と盛り上がっている姿が見られました。今後も遊びの中で取り入れていきたいと思えます。楽しい時間をありがとうございました。

記入者 小山田季乃 先生

遊戯室でのサッカー教室でも十分楽しんで体を動かすことのできる内容で子どもたちも夢中になって取り組んでいました。まずはボールに触れる簡単などころから行っていただき、教える側としても勉強になりました。「サッカー楽しかった」とお家でも話をしていたようです。今後も園庭でサッカーに触れていきたいと思えます。貴重な経験をありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会